



ちゅらさん保育園 宜野湾市佐真下57 ☎098-988-4228
 ☎080-2756-3821 ※なるべく携帯への連絡をお願いします

おにはそと！ふくはうち！
 今月は節分です。”おにのパンツ”や”豆まき”のうたを元気にうたっている子どもたち♪
 保育園では、健康を祈りながら豆まきをします♪
 心の中にいる鬼をやっつけるぞ～と張り切っています♪

さて、暦の上では春ですが、まだ寒い日が多く朝夕冷えています。日中はぽかぽか太陽の下で、少し汗ばんでいたりもします。厚着だとすぐに汗をかいてしまい、汗が冷えるとそれがかぜをひく原因になったりもします。
 寒そう…と思い厚着にしていまいがちですが、重ね着などで衣服の調節が出来るようにご家庭でも用意してみてくださいね。



2月

- 2日(金) 豆まき
- 3日(土) 節分
- 6日(水) 記念撮影
- 11日(日) 建国記念日(祝日)
- 12日(月) 振替休日(休園)
- 17日(土) ふれあいあそび(親子参加)
- 21日(水) お弁当会
- 23日(金) 天皇誕生日(休園)
- 28日(水) おたのしみ会

★身体測定・避難訓練

3月

- 1日(金) ひなまつり集会
- 3日(日) ひなまつり
- 13日(水) お弁当会
- 16日(土) 2歳児ミニミニ発表会&卒園式
0.1歳児は家庭保育
- 18日(月) お誕生日会
- 20日(水) 春分の日(休園)
- 27日(水) 修了式

★身体測定・避難訓練

今月のうた

豆まき
 おにのパンツ
 コンコンクシャン
 うれしいひなまつり



次年度新クラス準備

※入園式前日準備のため
 両日ともに家庭保育・
 早めのお迎えの
 ご協力をお願いします。

3月29日(金) 家庭保育・早めのお迎え

3月30日(土)
 家庭保育・午前保育の協力



節分といえば、豆まきを思い浮かべることが多いですね。
ひいらぎいわし、恵方巻も節分ならではの風習です。
それぞれのどのような意味があるのでしょうか。



***豆まき**

古代中国で邪気祓いのために行われた、桃の木で追儼(ついな)という行事が日本に伝わり、豆まきとなったそうです。豆を使用する理由は、魔目(まめ)にめがけて魔滅(まめ)になるからだと言われています。

***ひいらぎいわし**

鬼は焼いた煙のにおいや尖ったものを嫌うため魔よけの意味を込めて玄関先に飾る風習になったと言われています。

***恵方巻**

その年の福の神様がいらっしゃる方角(恵方)を向いて太巻きを切らずにそのまま食べることで無病息災などを願います。



2024年の方角は東北東のやや東だそうです♪

(由来諸説あり)



衣服について おねがい



お着換えは少し多めに、半袖・長袖
どちらもご準備をお願いします。



防災訓練

保育園では、さまざまな災害を想定し毎月避難訓練をおこなっています。

火災・地震などの自然発生的なもの、不審者などの人為的なものを想定し、計画をたてています。先日の訓練では、消防車がきて大興奮の子どもたちでした。消防士の方からのご意見をもとに

改善や見直しをし、今後
も子どもたちの安全を守っていきたいと思います。

